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			很感谢有这样一个机会，可以在马里兰圣玛丽文理学院——美国文理学院学生幸福指数前三、校园环境前十的学校公费交流。在这里
的四个月，是身心最愉悦、最充实的一段时间。很想把这段可贵的经历分享给更多人，挖掘它与复旦的不同之处，具体从教育系统、学
习环境和社交关系三个方面谈谈。			一、教育系统									这个学校的教育系统让我印象非常深刻。它是一个荣誉公立文理学院，虽然与
私立的文理学院比还有一定距离，但是教学质量真的非常高。学校学生只有1600人左右，老师200人左右，师生比高达一比八。						
		首先是贴心的选课系统。每个学生都有一个adviser，我们复旦的交流生都是分给了国际语言文化学院chief，她也是中国人，交流起
来非常亲切，对我们也很nice。所有的学生在选课前都会有专门的时间，和advisor约着见面，说一下你这学期的规划，想选哪些课，
然后advisor会根据你的情况给一些建议。	

							其次是非常详尽的syllabus。所有课在第一节课的时候都会发本学期的syllabus，包括每节课做什么，一学期所有的阅读材料，
每个星期读多少，这节课的评分有哪几项构成，每一项又有什么评判标准，一目了然。最少的syllabus也有两三页，多的十几面，你想
了解的一切信息都有。就我感觉，syllabus真的太重要了，第一是可以帮你清晰评估这门课的内容是不是你想学的，第二是让你对这门
课的工作量有一个衡量，第三是通过明确的打分机制帮助你更好的掌握该门课的重要内容。

						具体说一下打分机制。首先我认为非常科学的一点就是很注重平时成绩。很多课的期末只占20%，最多50%。平时成绩会细化到课
堂出席，课堂参与度，发言，presentation，还有小作业，大作业，考试等，每项占3%、5%、10%、20%等，如果迟交或者不来会
有相应的扣分。而且，布置的阅读材料还会有小quiz，帮助大家掌握阅读材料的重点。同时，每个作业都会及时打分，可以看到自己分
数的实时反馈。这样的评分能够有效让学生在整个学期都保持很高的参与度，并且在期末的时候不会有太大压力。第二，打分没有正态
分布，92分以上是A，90-91是A-，这样的评分标准非常助于小组学习，营造良好的学习氛围。如果存在正态分布，一个班的同学很容
易把对方作为自己潜在的竞争对手，但是在这里的课堂上同学更感觉是队友，大家分高就都拿A，所以同学们很愿意互帮互助，一起探
讨学习。	



							最后是扎实的教学内容。干货真的非常多，每门课都是教授根据自己的体系来的，没有对着教材照本宣科的那种。并且阅读材料极
其丰富，和课堂内容的关联性非常大。所以一开始我们选课的时候问advisor能不能旁听，advisor都不建议，因为如果你不跟着读阅
读材料的话，几节课就跟不上了，完全不能消化课堂的内容。所有的作业都会有非常详尽的批改，特别是写作课，会有专门的时间和教
授约一对一的appointment，告诉你这个作业有什么问题还可以怎样修改。一学期下来，收获非常非常大。

									二、学习环境								美国的很多学校都是在郊区公园里。马里兰圣玛丽文理学院不愧校园美丽指数排名全美前十，坐落在离华盛
顿两小时车程的地方，初次到达感觉就像进了一个原始森林，事实上也是，往学校后面走二十分钟就是大森林，还经常可以看到小鹿。
学校旁边就是圣玛丽河，在我们这正好是一个比较平静的湖面，有各种水上运动，sailing，kayaking，paddleboard，想玩什么玩什
么，或者在湖里野游也是可以的，有很多漂亮的小水母。从宿舍窗外就可以看到湖，走过去不到五分钟，每天都可以看日落，不同颜色
的晚霞，晚上还可以看星星。		

								

									因为学校人少，设施占有率非常高。有很大的健身房，游泳馆，攀岩墙，可以免费上瑜伽课，zumba课。还有很多公用电脑，我
每次都用全是超大苹果电脑的媒体教室哈哈。顺便说一句，图书馆三楼还有个放映厅，不用的时候学生都可以借，有一次我为了做pre
在里面放片子，感觉就像看了场包场电影。									图书馆还有个宝藏就是writing	center，有英语很好的同学免费帮人改作文，也可以
陪练口语，给你的presentation建议，要提前预约。我每次写作文都至少约个三四次，一开始构思的时候就可以去，然后写完了还可
以改语法错误。我的法语也是在里面练习的哈哈。					三、社交关系									这个学校还是很注重community的营造的。首先明显感受到
的一点就是寝室文化。每层楼都会有几个RA(resident	assitant)，都是大三或者大四的同学，负责这一片寝室同学的生活，定期召开
会议组织活动，告诉大家一些需要注意的事项，一起玩玩游戏，谈谈心什么的。每天都会有一个RA值班，遇到任何问题都可以及时找
RA。同时寝室楼底层都有个活动空间，有台球桌啊自习室啊钢琴啊什么的，有时会放一些电影，组织一些活动什么的，有空都可以参
加。									还有一点就是餐桌文化啦。每次吃饭的时候认识的同学就会顺着一条长桌坐，一起聊天，有的时候朋友带朋友，会认识一些
新的人，是社交很重要的一部分吧。大家都很注重相互之间的交流，吃饭的时候聊学习、生活、政治、八卦，什么都有，往往一吃就半



小时一小时，如果一个人吃的话，遇到熟人他们也会邀请你和他们一起吃，氛围还是挺好的。									另一点很打动我的，就是大家真的
都非常的和蔼可亲，很reachable。	和之前来复旦交流过的一个美国学长聊天，他说感觉两个学校最不一样的，就是在圣玛丽，你只用
reach	out就行了。有任何困难，只要和别人说，大家就会很nice的帮你想办法，帮助你。可能我们的文化还是还是比较内敛，不愿意
麻烦别人，但是在这里大家就觉得互帮互助真的非常正常，也很乐于助人。即使是陌生人在路上眼神相交，也会相视一笑，然后say
hi，感觉很暖。


